



FELIX HEIMBERG

Vielleicht liegt das Moderieren Felix Heimberg einfach in den Genen... Zum ersten Mal Bühnenluft schnupperte er im zarten Alter von 2 Jahren an der Seite seiner Mutter. Die Opernsängerin nahm ihren Sohn wie selbstverständlich mit zu ihren Konzerten und „parkte“ den Burschen im Orchestergraben. Inzwischen sind auch seine Bühnen exklusiver geworden: Ob der Deutsche Ball in Shanghai oder die Verleihung des Designpreis der Bundesrepublik — souverän und charmant führt der Wahl-Berliner durch die Veranstaltungen. Bei aller Professionalität schätzen seine Kunden und sein Publikum vor allem seinen persönlichen Stil: humorvoll und natürlich, schlagfertig und immer mit einem Augenzwinkern. Felix Heimberg beherrscht seinen Job nicht nur, er liebt ihn auch.



Play Demo

+49 (0) 30 467 26 899

info@tollkuehnpeople.de

